

## Le Télégramme

QUIMPER VILLE

### Canoë-kayak. Dix médailles pour les Quimpérois

15 mai 2012



Belle journée sportive ensoleillée, dimanche, pour les quinze jeunes Quimpérois qui participaient aux Régates régionales de l'espoir à Naizin, dans le Morbihan.

Quinze jeunes représentaient le Club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille aux Régates régionales de l'espoir, dimanche à Naizin (56). Les résultats pour les sept minimes, les six benjamins et les deux poussins sont très satisfaisants. Il s'agissait de la première manche d'une épreuve de vitesse de course en ligne sur 200m, qualificative pour les championnats de France. Seuls les minimes étaient concernés par cette qualification, mais cette année, poussins et benjamins étaient invités à la course. À l'issue de ces courses, les 32 meilleurs jeunes étaient sélectionnés. Certains Quimpérois ont disputé pas moins de huit courses, seuls et en équipage, soit 1,600km de vitesse tout de même. Les résultats pour les sept minimes, les six benjamins et les deux poussins quimpérois sont très satisfaisants. Tous (sauf un) sont sortis de leur série pour atteindre au moins une demi-finale. Au final, la moisson de la journée (trois médailles d'or, deux d'argent et cinq de bronze) met les sportifs en confiance pour le prochain rendez-vous du club, le 2 juin à Plouhinec, pour la finale de la Coupe du Finistère.

#### Les podiums

Canoë dames minimes 2: Rozen Le Page 1re; kayak dames minimes 2: Rozen Le Page 3e; canoë dames minimes 1: Maëlwenn Le Gallou 2e; canoë dames deux places minimes: Rozen Le Page et Maëlwenn Le Gallou 1res; kayak dames deux places minimes: Rozen Le Page et Maëlwenn Le Gallou 3es; canoë hommes deux places minimes: Yves Bourhis et Louen Pillet 3es; canoë hommes minimes 1: Yves Bourhis 3e; kayak hommes deux places minimes: Morgan L'helguen et Quilian Koch 2es; kayak dames benjamines: Louisiane Deveaux 3e; kayak deux places poussins: Mathieu Le Gall et Gaëtan Le Jeune 1ers.